

## 2 学期始業式

9月2日（金）9：10から始業式を行いました。始業式では校歌斉唱の後、学校長式辞がありました。式辞では2学期のスタートにあたり、やる気を保つため、3つの方法について話をされました。1つ目は目標を小刻みに設定して、達成感を小刻みに味わうこと。2つ目は疲れたときは脳の異なる領域を使ってリフレッシュすること。3つ目は自分ではどうしようもなくなったら、遠慮なく人（先生等）に頼ることでした。また、柏陵記念館の資料の整理をボランティアでされている方が、昭和5年に柏原高等女学校の生徒が書いたレポートを発見されたことを紹介されました。現在の探究活動のようなものではないかとの事でした。

表彰伝達は以下の部活動で表彰がありました。

- ・男子ソフトテニス部 丹有選手権大会 団体優勝
- ・女子ソフトテニス部 丹有選手権大会 団体優勝
- ・陸上競技部 兵庫陸上競技選手権大会 女子七種競技3位（近畿大会出場）

兵庫県高等学校ユース陸上競技選手権大会 女子走高跳2位（近畿大会出場）

その後、9/14から滋賀平和堂 HATO スタジアムにて近畿大会に出場予定の陸上競技部の壮行会がありました。また、交換留学生の歓迎会では、デンマークから1年間本校に在籍する予定の Ingrid Land pontoppidan（イングリッド ランド ポントビダン）さんから、上手な日本語で挨拶がありました。

